

Warga Toraja Apresiasi Kinerja Polri Dalam Rangka Pengamanan Nataru

Jamaluddin, M.M. - MAROS.ARNESSIO.COM

Jan 2, 2025 - 20:11



Warga Toraja Apresiasi Kinerja Polri Dalam Rangka Pengamanan Nataru

Toraja, - Tim Minggu Kasih Polda Sulsel Mendarat Di Tana Toraja, minggu kasih Kali ini digelar di Dusun Bullean Kel. Awa' Tiromandan Kec. Makale Selatan Kab. Tana Toraja, Kamis (02/01/2025).

Seperti biasa minggu kasih ini dalam rangka membangun sinergitas dengan

masyarakat setempat sekaligus cooling system pasca pilkada, mendengarkan keluhan, saran serta kritik, untuk membangun kinerja Polri yang lebih baik.

Kegiatan dihadiri oleh, Kasubdit Binpolmas Ditbinmas Polda Sulsel, AKBP Daniel Siampa, S.H.,M.H, Personil Ditbinmas Polda Sulsel, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Agama Kel. Awa.

"Pertama tama saya ucapkan selamat natal dan tahun baru, Hari ini kami melakukan kegiatan minggu kasih yang tujuannya adalah mendekatkan diri masyarakat dan polri, serta menjadi ajang masyarakat untuk memberikan masukan dan kritikan pada polri kalau ada yang mau bertanya dan mengkritik, nah sekarang kesempatannya bapak/ibu", ucapnya.

Pada sesi tanya jawab ada masukan dari warga, seperti Yunus, ia mengapresiasi kinerja polri dalam rangka pengamanan natal dan tahun baru di toraja, ia juga berharap polri tetap turun sosialisasi terutama ke rumah rumah ibadah, karena disana merupakan tempat berkumpulnya masyarakat.

"Saya ucapkan terimakasih untuk polri, dan polres tana toraja pada khususnya, karena kerja keras bapak/ibu polisi maka natal dan tahun baru di toraja ini aman, dan kalau boleh usul sering sering masuk ke rumah ibadah pak, ka disanami banyak masyarakat biasanya," pungkasnya.

Sementara, Bapak Herman berharap polri lebih gencar melaksanakan sambang dan tatap muka kepada masyarakat, sembari menjelaskan dan memberikan himbauan kamtibmas pada permasalahan yang lagi viral, seperti uang palsu dan sebagainya bisa juga itu bapak bapak binmas datangi warga rumah kerumah atau kantor kantor untuk sekedar sambang dan tatap muka pak, sambil kita sosialisasi terhadap masyarakat, mungkin kenakalan remaja atau uang palsu yang sementara lagi viral," ungkapnya.

Terkait Hal ini Kasubdit Polmas langsung memberikan tanggapan.

"Untuk sambang ke rumah rumah ibadah itu sudah ada jadwalnya, kalau tidak salah ada safari jumat, subuh keliling bahkan ada polisi dai, di agama lain pun seperti itu, minggu kasih sendiri sering masuk ke gereja gereja untuk menyapa jemaat, terkait sosialisasi uang palsu dan sebagainya, kami akan kordinasikan kepada sat binmas jajaran dalam hal ini polres tana toraja tentunya, untuk melaksanakan sosialisasi di tempat tempat keramaian, mau itu dikantor, pasar atau sekolah sekolah, dan tentunya bisa dengan menggandeng pihak bank yang lebih tau tentang hal seperti ini," terang polisi berpangkat dua melati tersebut

Di akhir acara AKBP Daniel Siampa berpesan untuk tetap menjaga persatuan dan kesatuan pasca pilkada.

"Ingatki pak, pilihan boleh beda tapi persatuan tetap tujuannya, dan tentunya selamat hari natal dan tahun baru untuk kita semua, smoga dengan kasih kristus kita semua menjadi manusia yang lebih saling mengsihi," tandasnya.(*)

fachry_binmas